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2025 年 5 月 30 日（金）  

 

 

横浜市議会では、第 2回定例会が開かれています。日本共産党は市政チ
ェックの役割をしっかり果たしながら、市政を前に進める提案型論戦に尽
力します。ぜひ傍聴にお越しください。横浜市会ホームページでネット中
継も見られます。議案一覧は横浜市会ホームページをご覧ください。 

2024 年第 2 回定例議会 
5/28(水) 

午後 2 時頃～ 

主な質問内容（予定） 
●日産自動車に雇用の維持と地域経済を

守るよう働きかけを 

日産の「2万人リストラ」の動きに対し

て、約 70 億円の公的支援を行ってきた横

浜市として、①一方的なリストラをやめ

るよう強く求め、労働者の雇用継続への

手立てに全力をあげること。②すべての

下請けや関連事業所の雇用と経営維持を

守る手立てをとること。③多額の公的支

援をしてきた根拠である企業立地促進条

例の目的は、全く時代に合わなくなった

ことからも廃止し、予算を中小企業支援

に回すこと等求める。 

 

●中学校給食は小学校と比べて残食率が

高い、デリバリー方式の中学校給食では

会 派 代 表 一 般 質 問 

白 井 ま さ 子 議 員 
（ 港 北 区 選 出 ） 

議会のお知らせ 
常任委員会（議案等審査） 

5 月 29 日（木曜）～6 月 3 日（火曜日） 

討論（議員名は党市議団の発言予定者） 

6 月 5 日（木曜）【みわ智恵美議員】 

なく、実施可能な学校から学校調理方式を柱

に計画変更することを求める。 

 

●新たな地域交通「おでかけシャトル」が導

入され、期待が寄せられているが、成功には

住民の周知が大事で、行政が広報に協力する

ことが不可欠。また、市民目線に立った利用

しやすい運賃設定が重要。見解を伺う 

 

●早急に、不登校の児童生徒の健康診断が学
校外の医療機関で受けられるようにすべ
き。 

 

●関内駅前で、高さ制限及び容積率の規制緩
和がされる民間タワービルの建設計画に
多額の公金投入は認められない。 

 

 

 
インターネット中継 

(生・録画)もご覧ください︕ 


